

Starkes Mannschaftsergebnis der Deuzer Nachwuchsläufer beim Molzberg Stadionlauf

Unmittelbar vor den Sommerferien hatten die Laufsportler am 24. Juni beim Molzberg Stadionlauf in Kirchen die Gelegenheit, einen Wettkampf auf der schnellen Tartanbahn zu absolvieren. Bei besten äußeren Bedingungen reisten auch 11 Deuzer Nachwuchstalente mit Trainerteam zu diesem 6. Cuplauf im Rahmen des Ausdauer-Cups 2022 an.

Die Bambini-Läufer (Jahrgänge 2015 und jünger) sowie die Schüler(innen) des Jahrgangs 2014 gingen beim Stadion-Crosslauf über eine Distanz von 300m bzw. 400 m an den Start. Die älteren Jahrgänge mussten sich über zwei Bahnrunden auf der 800m-Distanz messen.

Erneut stellte der TuS Deuz mit 9 Podestplätzen eines der erfolgreichsten Teams. Über die 800m-Distanz war Kathleen Zimmer mit 2:50,2 die schnellste Deuzer Läuferin. Das bedeute zugleich eine neue persönliche Bestzeit für Kathleen. Schnellster Läufer aus dem Nachwuchsteam war Julien Klein, der die 800 m in 2:42,1 herspulte.

Mit diesem mannschaftlich starken Ergebnis gehen die Deuzer Nachwuchssportler mehr als zufrieden in die Sommerferien.

Molzberg Stadionlauf

Montag, den 27. Juni 2022 um 12:51 Uhr



Molzberg Stadionlauf

Montag, den 27. Juni 2022 um 12:51 Uhr



Molzberg Stadionlauf

Montag, den 27. Juni 2022 um 12:51 Uhr



Molzberg Stadionlauf

Montag, den 27. Juni 2022 um 12:51 Uhr

Molzberg Stadionlauf

Montag, den 27. Juni 2022 um 12:51 Uhr



Molzberg Stadionlauf

Montag, den 27. Juni 2022 um 12:51 Uhr

Molzberg Stadionlauf

Montag, den 27. Juni 2022 um 12:51 Uhr



